

| TURKIYE SENSACIONAL 2026

11 días y 9 noches

Desde \$2099_{USD} + 0 IMP



INCLUYE VUELO



TURKISH
AIRLINES

| SALIDAS

Salidas Domingos, llegando a Estambul

18 enero al 28 de enero 2026

29 de marzo al 08 de abril 2026

I SALIDAS ESPECIFICAS

Salida	Regreso
--------	---------

I ITINERARIO

DIA 01

BOGOTÁ – ESTAMBUL

Presentarse con 3 horas de antelación en el aeropuerto internacional El Dorado de Bogotá para abordar vuelo de **Turkish Airlines TK 800** con salida a las 15:10hrs con una escala técnica en Panamá y salida hacia Estambul. **Noche a bordo**

DIA 02

ESTAMBUL

Bienvenido a Türkiye, un país lleno de cultura, historia y experiencias únicas, donde las diferencias de Oriente y Occidente se combinan entre sí. Prepárate para disfrutar de unas vacaciones extraordinarias.

Llegada en vuelo internacional al espectacular **Aeropuerto de Estambul (IST) a las 15:30hrs.** Inaugurado en abril de 2019, hoy es el más grande de Europa, y uno de los más grandes del mundo. Luego de desembarcar, pasar por migración y reclamar equipaje, deberás dirigirte a nuestro punto de encuentro en la Puerta 8 de salida. Seguido de esto, encuentro con nuestros conductores para el traslado al hotel. Llegada y **Alojamiento.**

NOTA: En caso de no encontrar a nuestros representantes en el punto de encuentro, deberán entrar en contacto con nuestro número de emergencias.

DIA 03

ESTAMBUL

DESAYUNO. Excursión de día completo **PERLAS DEL CUERNO DE ORO Y BOSFORO (Sin almuerzo).** Salida aprox. a las 08:00hrs (horario a ser confirmado por el guía). Visita el antiguo barrio judío en Balat, el barrio griego en Fener y contemplar las magníficas vistas del “Cuerpo de Oro”; después visita a la Catedral de San Jorge, principal patriarcado de la Iglesia Ortodoxa Griega; continuación a la Mezquita de Solimán El Magnífico, diseñada por el arquitecto otomano Mimar Sinan y que cuenta con la cúpula más grande de todas las mezquitas en Estambul. Nos dirigimos al Bazar de las Especias, un lugar con encanto especial por su color y aroma, el sitio por excelencia para adquirir té, hierbas, frutos secos, dulces típicos y por supuesto especias; Culminación con un paseo en barco a través del Bósforo, el estrecho que divide la ciudad entre Europa y Asia, apreciaremos las

maravillosas vistas de las fortalezas otomanas, palacios, villas y los puentes que conectan ambos lados de esta urbe. Traslado al hotel. **Alojamiento.**

Nota: El orden de los días de las excursiones en Estambul se puede invertir entre sí, de acuerdo con las condiciones operativas, como número de participantes, clima, tráfico o días de cierre de los monumentos.

DIA 04

ESTAMBUL

DESAYUNO. Día libre para actividades personales. **Alojamiento.**

Posibilidad de tomar la excursión opcional "**JOYAS DE CONSTANTINOPLA**" (incluye almuerzo en restaurante de comida típica): Salida aprox. a las 08:00 (horario a ser confirmado por el guía) para una excursión en el casco histórico de la ciudad, donde podrás observar la variedad de vestigios de los diferentes imperios que dieron forma a la actual Estambul: el Hipódromo Romano, centro de la vida social de Constantinopla durante miles de años donde también se podrá conocer el Obelisco de Teodosio, el Obelisco de Constantino y la fuente Alemana; la Mezquita Azul, con sus más de 20,000 azulejos de cerámica hechos a mano y traídos desde Iznik; disfruta de una vista panorámica de Santa Sofía, construida en el año 537 como una maravilla arquitectónica que ha servido como iglesia, mezquita y también museo. Desde el exterior, la estructura impresiona con su enorme cúpula, que fue un logro técnico asombroso en su época y sigue siendo una de las cúpulas más grandes del mundo. Seguimos con el majestuoso Palacio Topkapi, hogar de los sultanes otomanos durante más de 400 años, visitaremos los hermosos jardines reales, las cocinas, las salas de los tesoros reales. Descubre el misterioso Harén, donde vivían las esposas e hijos del sultán, famoso por su lujosa decoración. Continuamos con la iglesia de Aya Irini, una iglesia bizantina que no se convirtió en mezquita y terminaremos nuestro tour por el Gran Bazar, uno de los mercados cubiertos más grandes y antiguos del mundo en el que el regateo es una tradición. Regreso al hotel. Alojamiento.

Nota: Para el ingreso a la Santa Sofía consultar suplemento en destino.

DIA 05

ESTAMBUL – ANKARA – CAPADOCIA

DESAYUNO "LUNCH BOX" y salida temprano (aprox. a las 6:00hrs, horario a ser confirmado por el guía) hacia Ankara para una visita panorámica de la capital de Türkiye y el Mausoleo de Atatürk, el fundador de la República.

Almuerzo en ruta (No incluido).

En el camino hacia Capadocia, se podrá contemplar el Lago Salado, donde se hará una parada para tomar fotografías en este espectacular lugar, enseguida visita a un Caravanserai, hospedaje de la época de la Ruta de la Seda. **Cena en el hotel. Alojamiento.**

DIA 06

CAPADOCIA

Sugerimos tomar la excursión opcional **PASEO EN GLOBO** (sujeto a condiciones climáticas y meteorológicas).

? Aprox. 2 Horas de duración / Asistencia de Habla Hispana / Traslados desde y hacia el hotel *La operación de este paseo dependerá de las condiciones climáticas. En caso de cancelación, la excursión se podrá mover al día siguiente según disponibilidad, reemplazar con la excursión de Globo en Pamukkale y/o combo de excursiones, o tener total reembolso*.

La salida es alrededor de las 5:30 de la mañana para estar a buen tiempo debido a que los globos solo pueden volar a primeras horas del día para de esta forma apreciar el hermoso amanecer y evitar las corrientes de aire. La capacidad de cada cesta depende del globo, pero son de 20 a 24 personas. Una vez en el lugar (6:00 de la

mañana) se aprecia la preparación del globo. Es algo bonito de ver, cómo se van llenando mediante los quemadores al globo de aire que empieza tumbado en el suelo. Una vez el globo esté listo y habiendo tomado su desayuno, sube todo el mundo a la canasta.

DESAYUNO. Salida aprox. a las 08:00hrs para visitar esta maravillosa región con su fascinante y original paisaje formado por lava volcánica hace más de 3 millones de años. Empezando por el Museo al Aire Libre de Göreme, un monasterio con capillas talladas en rocas volcánicas y decoradas con frescos del siglo XIII. Siguiendo hacia los impresionantes valles de la región con sus paisajes "de otro planeta" podrás apreciar las vistas de los símbolos de las formaciones geológicas de la región, las famosas "Chimeneas de Hadas". Se hará una parada para disfrutar de la increíble y extensa vista panorámica de algunos de los famosos valles de rocas volcánicas con formatos espectaculares. **Almuerzo en ruta (No incluido).**

Continuación hacia la ciudad subterránea de Capadocia, una de las muchas obras de ingeniería impresionantes construidas por antiguas comunidades locales para protegerse de los ataques a lo largo de la historia. Al finalizar el recorrido, visita a un centro de alfombras para conocer la producción artesanal de estas piezas que son verdaderos tesoros, y a un centro de piedras preciosas, joyas con diseños exclusivos de la región. Regreso al hotel. **Cena en el hotel. Alojamiento.**

DIA 07

CAPADOCIA – PAMUKKALE

DESAYUNO "LUNCH BOX". Salida aprox. a las 06:00hrs (horario a ser confirmado por el guía) hacia Pamukkale para visitar la antigua Hierápolis y el Castillo de Algodón, verdadera maravilla natural, una cascada gigante, estalactitas y piscinas naturales. El nombre "Hierápolis" se deriva del griego y significa "ciudad sagrada", refiriéndose a los numerosos templos y lugares religiosos que existían en la ciudad. **Almuerzo en ruta (No incluido).**

Uno de los aspectos más notables de Hierápolis era su famoso teatro, que tenía una capacidad para albergar a miles de espectadores y aún se conserva en gran parte en la actualidad. La ciudad ganó reconocimiento como un destino popular de spa y curación debido a sus aguas termales naturales y piscinas calcáreas blancas. Estas aguas, cargadas de minerales, crearon terrazas y cascadas naturales impresionantes conocidas como "Pamukkale", que en turco significa "castillo de algodón". Pamukkale y Hierápolis se encuentran juntas en la lista del Patrimonio Mundial de la UNESCO debido a su importancia histórica y belleza natural. La región es conocida también por su producción de algodón, y tendremos la oportunidad de conocer productos textiles de fabricación local. **Cena en el hotel. Alojamiento.**

DIA 08

PAMUKKALE – SELÇUK – IZMIR/ KU?ADASI

DESAYUNO. Salida aprox. a las 08:00hrs (horario a ser confirmado por el guía) para visitar Casa de María, situada en una colina cercana. Este lugar es venerado por ser la última morada de la madre de Jesús, quien, según la tradición cristiana, pasó sus últimos años en Éfeso bajo el cuidado del apóstol Juan. Hoy en día, la casa es un importante lugar de peregrinación tanto para cristianos como para musulmanes, quienes la consideran un sitio sagrado. **Almuerzo en ruta (No incluido).**

Pasaremos por Selçuk, para una visita panorámica en esa ciudad que tiene rica historia, apreciando el castillo otomano, la basílica de San Juan y al Templo de Artemisa que ha consagrado Éfeso como un importante centro religioso y cultural de la antigüedad. Continuaremos la visita en un showroom especializado en piezas de cuero,

donde se podrá apreciar productos con alta calidad, hechos con piel de carnero y famosos por sus piezas ligeras.

Cena en el hotel. Alojamiento.

NOTA: El hospedaje podrá ser en Izmir o Ku?adasi dependiendo de la temporada.

DIA 09

IZMIR/ KU?ADASI

DESAYUNO. Día libre para actividades personales. **Cena en el hotel. Alojamiento.**

Sugerimos tomar la **excursión opcional CHIOS**. Salida aprox. entre 06:00 y 07:00hrs (horario a ser confirmado por el guía).

Comienza el día con una transferencia desde el hotel al puerto de Çe?me. Después de pasar por el control de migración, partiremos en ferry boat hacia la encantadora Chios. Llegada e inicio de nuestro recorrido visitando la pintoresca villa de Mesta, un fascinante laberinto de calles estrechas y empedradas que datan de la época bizantina. Despues, nos dirigiremos a Pyrgi, una de las aldeas más distintivas de Chios.

Sus casas están decoradas con patrones geométricos en blanco y negro, conocidos como "xysta", que crean un contraste visual espectacular y único. Pyrgi no solo es famosa por su arquitectura, sino también por su historia y tradiciones que se mantienen vivas hasta el día de hoy. Continuamos al Museo dedicado al mástique, una resina única obtenida de los árboles que crecen solo aquí, y así conocer al proceso de recolección y producción de esta resina, valorada desde la antigüedad por sus múltiples usos. Para cerrar con broche de oro, visitaremos una maravillosa playa del Egeo. Aquí, tendrás la oportunidad de relajarte y disfrutar de las aguas cristalinas y el paisaje sereno que caracteriza esta región. Finalmente, regresaremos al puerto para partir de vuelta hacia Çe?me, en Türkiye.

NOTA: El hospedaje podrá ser en Izmir o Ku?adasi dependiendo de la temporada.

DIA 10

IZMIR/ KU?ADASI – BURSA – ESTAMBUL

DESAYUNO. Salida aprox. a las 08:00hrs (horario a ser confirmado por el guía) para visitar Bursa. Allí, realizarás una visita panorámica de esta histórica ciudad, la primera capital del Imperio Otomano. Vamos a admirar la impresionante Mezquita Verde y el Mausoleo Verde, icónicos monumentos conocidos por su exquisita decoración. Luego, continuaremos hacia Estambul, llegada a la ciudad. **Alojamiento.**

DIA 11

ESTAMBUL – BOGOTA

A la hora oportuna traslado al aeropuerto para tomar el vuelo **TK 800 con salida a las 08:00hrs** con destino a la ciudad de Bogotá. Llegada 13:40hrs. **FIN DE LOS SERVICIOS**

NOTAS IMPORTANTES.

- Todo programa tiene relacionado un itinerario tentativo, el cual puede variar en cuanto al orden, a fin de brindar un mejor desarrollo del itinerario y servicios turísticos confirmados. sujeto a cambios, ya sea por problemas climáticos u operacionales (siempre incluyendo los mismos servicios)
- Si el pasajero decide abandonar el circuito y tomar un tiquete de avión o tren para desplazarse entre ciudades, debe llegar por su cuenta al hotel a reunirse con el resto del Grupo y deberá portar consigo SIEMPRE su equipaje. El Operador y/o Guía, NO se hará responsable por sus pertenencias o servicios extras en que se acarreé, así mismo NO podrá llevar dichas maletas o paquetes en el bus de Pasajeros que no estén viajando con él en el

mismo transporte, por cuestiones de seguridad.

- El hospedaje se podrá dar en Izmir o Kusadasi, de acuerdo con la temporada. El orden del itinerario puede ser cambiado sin previo aviso por disponibilidad de guías y días de cierre de los monumentos, siempre respetando las visitas a realizarse. Puede cambiarse también el orden de las excusiones opcionales entre los días 3 y 4. Días de cierre de las visitas: Domingos – Gran Bazar. Martes – Palacio Topkapi. Son ofrecidas visitas similares o se cambia el orden de día en caso de cierre. Las noches en Estambul son operadas de dos maneras: 3 al inicio + 1 al final (de acuerdo con lo publicado) // o 2 al inicio + 2 al final. En caso de que el Gran Bazar este cerrado se visitará el Bazar de las especias.

I TARIFAS Y SALIDAS

**TARIFAS PROMOCIONALES REFERENCIALES POR PERSONA.
APLICABLES PARA SALIDAS GRUPALES EN DOLARES AMERICANOS**

FECHAS	DOBLE/TRIPLE	SENCILLA	MENÚ
ENERO 18 MARZO 29 ANTES		2199	2499
ENERO 18 MARZO 29 AHORA		2099	2399

TARIFA: Nuestros programas son calculados a un tipo de cambio promedio del año vigente entre el peso colombiano frente al dólar y al euro; en caso de existir una fluctuación importante al alza, este ajuste será notificado vía correo electrónico por su asesor de venta.

Nota: Estos precios aplican para pagos en efectivo al cambio de la TRM del día. En caso de alza en la tasa e impuestos de la tarifa aérea; lo cual es política de la aerolínea y/o impuestos hoteleros, tasas o contribuciones gubernamentales, aun existiendo pago parcial o total esta diferencia deberá ser asumida por el pasajero para la prestación del servicio.

HABITACIÓN TRIPLE: Será asignada de acuerdo con la disponibilidad al momento del registro en cada hotel:

*Una cama doble + Rollaway (cama plegable) o

*Dos camas (de 1 mt c/u) + Rollaway (cama plegable)

***MENOR de 2 a 5 años debe compartir habitación con sus padres. No tiene derecho a cama.**

- Solo es permitido 1 niño por habitación.
- Niño 06 años en adelante se considera adulto.

PREVENTA - Tarifas vigentes hasta 30 de DICIEMBRE 2025

VISITAS Y EXCURSIONES

- Las visitas o tours sugeridos cuyo valor está descrito en el programa serán ofrecidos por nuestro operador en destino, comprados desde aquí o directamente allá; sin embargo, si el pasajero decide realizar algunas de estas actividades no deberían ser contratadas con un operador diferente, ya que los horarios establecidos en los circuitos pueden variar. El guía tiene total autonomía de modificar por motivos logísticos, operacionales o climáticos el orden de las visitas programadas, siempre respetando los servicios contratados.
- No nos haremos responsables por los servicios contratados en otras empresas contratados en otras empresas.

****Consulte con su Asesora de Viajes todos los Combos de excursiones que se pueden tomar**

TURKISH AIRLINES ITINERARIO AÉREO

Vuelo	Ruta	Hora salida
TK 800	Bogotá – Estambul	15:10
TK 800	Estambul – Bogotá	08:00

“Estos itinerarios se publican con los vuelos informados por las aerolíneas, pueden variar si así lo determinan”

Precios vigentes hasta el 2025/12/30

| HOTELES

CIUDAD	HOTEL	CATEGORIA
ESTAMBUL	CLARION o SIMILAR	Turista Superior
CAPADOCIA	SIGNATURE HOTEL & SPA o SIMILAR	Turista Superior
PAMUKKALE	LYCUS RIVER o SIMILAR	Turista Superior
KUSADASI	SIGNATURE BLUE o SIMILAR	Turista Superior
ESTAMBUL	CLARION o SIMILAR	Turista Superior

Relacionamos los hoteles utilizados con mayor frecuencia en este circuito. Esto a manera informativa, indica también que el pasajero puede ser alojado en establecimientos similares o alternativos en la misma categoría.

EL VIAJE INCLUYE

Tiquete aéreo Bogotá – Estambul – Bogotá con Turkish. Clase turista – tarifa promocional grupal. Impuestos aéreos y del programa (sujetos a cambios sin previo aviso). En caso de alza en la tasa e impuestos de la tarifa aérea; lo cual es política de la aerolínea y/o impuestos hoteleros, tasas o contribuciones gubernamentales, aun existiendo pago parcial o total esta diferencia deberá ser asumida por el pasajero para la prestación del servicio.

Traslados aeropuerto – hotel – aeropuerto en vehículos con aire acondicionado.

4 noches en Estambul.

2 noches en Capadocia.

1 noche en Pamukkale.

2 noches en Izmir o Kusadasi.

Régimen alimenticio:

Buffet clásico (barra de ensaladas – proteínas – carbohidratos y vegetales)

8 desayunos y 5 cenas (sin bebidas).

Entradas y visitas a los monumentos de acuerdo con lo mencionado en el programa.

Tour por el Bósforo (sin almuerzo).

Transporte en autocar turístico.

Guía profesional de habla hispana.

Tarjeta de asistencia médica hasta los 75 años con una Cobertura de USD 60.000 por Accidente o Enfermedad no pre-existente. (personas mayores de 76 años hasta los 85 años deben pagar un suplemento para la tarjeta de asistencia médica y no podrán adquirir el Up grade de cancelación Multicausa. Mayores de 86 años no tienen asistencia médica ni Up grade de cancelación Multicausa).

2% del fee bancario (solo para pago en pesos colombianos)

EL VIAJE NO INCLUYE

Suplemento por cargo en el alza del combustible. En caso de alza en la tasa e impuestos de la tarifa aérea; lo cual es política de la aerolínea, aun existiendo pago parcial o total esta diferencia deberá ser asumida por el pasajero para la prestación del servicio.

Propinas obligatorias en Turquía de USD 45 por persona (tasas locales y municipales). Se pagan en el destino.

Propina para el guía en Estambul se entrega según criterio del grupo, se sugiere USD 20 por pasajero.

Bebidas en las comidas.

Visita a Éfeso.

Tasas hoteleras en Turquía USD 15 por persona (pago obligatorio en destino)

Gastos personales y servicios no especificados.

Excursiones opcionales.

Recargos en los hoteles por Early Check In o Late Check out.

2% del fee bancario (cuando se liquida en dólares americanos).

Documentación y/o trámites de visado en caso de requerirlo.

RECORRIDO

Ankara - Bursa - Capadocia - Estambul - Kusadasi - Pamukkale - Izmir - Selcuk